



20 Jahre BASTA! sind zwanzig Jahre technische Entwicklung, Geschichte, Innovation und Zusammenhalt - voller Höhen und Tiefen!

20 Jahre BASTA! sind zwanzig Jahre technische Entwicklung, Geschichte, Innovation und Zusammenhalt - voller Höhen und Tiefen!

Die BASTA! hat sich über die Jahre hinweg zur führenden unabhängigen Konferenz für Microsoft-Technologien, JavaScript und mehr entwickelt. Während die schnelllebige IT-Industrie sich wandelte, war die BASTA! stets Vorreiter innovativer Microsoft-Technologien, und dies soll auch in den kommenden zwanzig Jahre erhalten bleiben.

20 Jahre BASTA! im Schnelldurchlauf

1997

Die erste BASTA! fand im Oktober 1997 in Frankfurt statt. Dabei lag der thematische Schwerpunkt auf MS Visual Basic. Daher bekam sie den Namen "Basic Tage" - kurz BasTa.

2002

Mit der Vorstellung des .NET Framework 1.0 mit C# 1.0 läutete Microsoft eine neue Ära der Softwareentwicklung ein. Im selben Jahr übernahm S&S Media, bis heute Veranstalter der BASTA!, die Konferenz und führte sie ab 2003 mit einem neuen Konzept.

2004

S&S Media startete neben der klassischen Herbst-BASTA! die Frühjahrsversion: die BASTA! Spring. Dadurch ermöglichte S&S Media .NET-Entwicklern einen schwungvollen Start ins neue Entwicklerjahr.

2005 - 2012

Die BASTA! begann auf Reisen zu gehen und fand, zusätzlich zu den Traditionsterminen in Deutschland, in unterschiedlichsten Städten der Welt statt: Singapur, Rom und Wien.

2013

Die BASTA! erweiterte ihr Programm jenseits der Microsoft-Welt: JavaScript, Angular und HTML5 sind seitdem Kernthemen des Programms. Doch auch Native-Mobile-Technologien wie iOS und Android haben ihren Platz gefunden.

2017

Die BASTA! feiert 20-jähriges Jubiläum und ist inzwischen die führende unabhängige Konferenz für Microsoft-Technologien, JavaScript und mehr.

Um diese Geschichte gebührend zu feiern, wird am Dienstag, den 26. September 2017 eine exklusive Jubiläumsparty stattfinden, zu der alle Teilnehmer, Sponsoren und Freunde der BASTA! herzlich eingeladen sind. Hinsichtlich des Ambientes, der Speisen und der Getränke wird sich auf der Jubiläumsfeier alles um das bayerische Oktoberfest drehen. Für die musikalische Untermalung der Feier sorgt eine eigens für diesen Abend gebuchte Liveband, "Da Blechhauf'n". Des Weiteren wird es Highlights geben, wie die Verlosung eines Strandkorbes, an der sich die Besucher des Events beteiligen können, und für jeden Teilnehmer einen BASTA!-Bierkrug. Parallel dazu werden die bedeutsamsten Momente und Innovationen als auch Entwicklungen aufgezeigt, die die BASTA! als Konferenz in den letzten 20 Jahren begleiteten.

Bei Brezeln und Bier haben die Teilnehmer die Möglichkeit, mit Referenten, Vertretern der Industrie und Entwicklern aus anderen Städten ins Gespräch zu kommen, sich auszutauschen und ihr berufliches Netzwerk zu erweitern.

5-Tages-Special: Wer sich für einen 5-Tages-Pass registriert, erhält zusätzlich 12 Monate kostenfreien Zugriff auf den entwickler.kiosk. Die ersten 111 Anmeldungen erhalten außerdem eine Smartwatch for Free.

Kollegenrabatt: Ab 3+ Kollegen, werden 10 % Rabatt gewährt.

Extra Specials: Freelancer und Mitarbeiter von wissenschaftlichen Einrichtungen erhalten bei uns individuelle Sonderkonditionen - dazu müssen Sie uns lediglich eine Mail an contact@basta.net schreiben.

Weitere Informationen erhalten Sie unter:

<https://basta.net/>

Pressekontakt

Software & Support Media GmbH

Frau Aylin Schmidt
Saarbrücker Straße 36
10405 Berlin

<https://sandsmedia.com/de>
aschmidt@sandsmedia.com

Firmenkontakt

Software & Support Media Group

Frau Özlem Tokgöz
Darmstädter Landstraße 108
60598 Frankfurt am Main

sandsmedia.com/
oetokgoez@sandsmedia.com

Die Software & Support Media Group gehört mit ihrem umfangreichen Produktportfolio an Fachmedien (Magazine und Bücher), Konferenzen, Seminaren sowie einem der größten deutschen Onlinenetzwerke zu den wichtigsten Medienunternehmen für die professionelle IT-Industrie in Europa und USA. Zu den renommierten Partnern und Kunden zählen unter anderem Microsoft, SAP, Oracle, Nokia, Adobe, Intel und Accenture. Das international aufgestellte Medienhaus unterhält Büros in Frankfurt, Potsdam, London und San Francisco.